OTTAWA 1970 (Suite de la p. 4)

L'Opéra, les danseuses "à go-go", les promenades historiques, les sports nautiques, l'Hôtel de la monnaie, la Bibliothèque nationale, les galeries d'art, les musées scientifiques, les cafés terrasses, les soldats de parade et bien d'autres attraits, font de la capitale le point de mire des estivants et le lieu d'élection de nombreux congrès nationaux et internationaux.

(Fondé sur un photo-reportage de l'Office national du film, No 507).

INDICE DES PRIX À LA CONSOMMATION

En juin, l'indice des prix à la consommation a progressé de 0.2% pour atteindre 129.9 contre 129.6 en mai. L'indice était supérieur de 3.2% à celui de juin 1969, la plus basse progression en douze mois consécutifs depuis le printemps de 1967. L'indice d'alimentation a avancé de 0.5%, avance d'environ la moitié de la progression moyenne enregistrée entre mai et juin par cet élément au cours des cinq dernières années. L'indice de l'habitation, celui des transports et celui des loisirs et de la lecture ont progressé chacun de 0.2% entre mai et juin. L'indice de l'habillement a subi une faible progression de 0.1%. Seul l'indice des soins personnels et de santé et celui des tabacs et alcools n'ont pas varié.

L'ALIMENTATION

L'indice de l'alimentation a progressé de 0.5% en juin pour atteindre 130.9 (130.3 en mai), les fruits et les légumes s'étant vendus plus cher. Les produits dont les prix ont monté de 10% ou plus entre mai et juin sont les pommes de terre, les tomates, le céleri. les navets et les pamplemousses. Parmi les denrées principales, le sucre et le café moulu ont vu leur prix monter pour le cinquième mois consécutif. Toutefois le prix du café instantané a légèrement baissé en juin; depuis un an il n'a monté que de 3.3%, tandis que le prix du café moulu a monté de 14.8%. Dans le groupe viande, poisson et volaille, la plupart des produits du porc et la dinde ont été vendus moins cher qu'en mai. Le prix du poulet a cependant monté de 2.1 % en juin, atteignant le même niveau qu'en juin 1969. En dépit du fait que le prix du boeuf ait dépassé de 1.2% celui de mai, il a été inférieur de 5.3% à celui de juin 1969. Le prix des oeufs est tombé de moins de 1%, diminuant pour le sixième mois consécutif. L'indice de l'alimentation a dépassé de 2.4% celui de juin 1969, le prix des aliments con sommés à la maison étant plus elevé de 1.3% et le prix des repas dans les restaurants de 7.3%, cette

dernière hausse indiquant que les services ont monté plus rapidement.

L'HABITATION

L'indice de l'habitation était de 130.7 en juin, soit 0.2% de plus qu'en mai (130.4). La hausse des loyers plus particulièrement à Montréal, est intervenue pour presque toute la progression de 0.3% de l'élément logement. L'indice de la propriété a avancé de 0.1%. L'entretien du ménage qui a monté de 0.3% a enregistré les augmentations les plus importantes dans les meubles, dans l'électricité et les ustensiles. Par contre, les appareils ménagers, moins en demande, sont tombés de 0.2%, à un niveau inférieur de 1.1% à celui de juin 1969. En juin, l'indice de l'habitation dépassait de 4.8% celui de juin 1969.

DIVERS

L'indice de l'habillement était de 126.9 en juin, soit 0.1% de plus qu'en mai (126.8). La diminution de 0.5% du prix des vêtements a été amplement compensée par une augmentation de 0.6% du prix des vêtements et des services d'habillement pour hommes et d'autres augmentations de moindre importance dans les chaussures et vêtements pour enfants. L'indice de 1'habillement a dépassé de 1.6% celui de juin 1969.

L'indice des transports a progressé de 0.2% pour atteindre 125.1 contre 124.8 en mai. Les frais de voyage ont augmenté de 31% à cause des hausses saisonnières du transport par chemin de fer et par autobus. Une légère augmentation des frais de fonctionnement d'automobile a été amenée par la hausse des frais de lubrification. L'indice des transports a été supérieur de 3.7% à celui de juin 1969.

L'indice des soins personnels et de santé n'a pas varié entre mai et juin (139.8) bien que les soins personnels aient coûté moins cher en juin, le prix du savon et de la pâte dentifrice ayant baissé. L'indice des soins personnels et de santé a dépassé de 4.2% celui de juin 1969.

L'indice des loisirs et de la lecture a progressé de 0.2% en juin pour atteindre 130.3 (130.1 en mai). La hausse des abonnements aux journaux de Vancouver a fait progresser de 1.1% l'élément de la lecture. D'autre part, la baisse du prix des récepteurs de radio et de télévision a contrebalancé la hausse de certains articles de sport et le résultat a été une régression de 0.3% de l'élément loisirs. En juin, l'indice des loisirs et de la lecture a été supérieur de 2.3% à celui de l'an demier.

L'indice des tabacs et alcools n'a pas varié entre mai et juin; il est resté à 126.5, dépassant ainsi de 0.6% celui de juin 1969.